

# オアシススケッチ

Oasis sketch

## ●園児の作ったクリスマスリースがお出迎え



〈クリスマスリースを運転手さんに手渡す園児たち〉

循環バス“アグピー号”の車内に12月10日から25日までの間、町立4保育園の園児たちが作ったクリスマスリースが飾り付けられました。アグピー号の利用者にクリスマスの雰囲気を感じてもらおうと今回初めて行われました。

英比保育園で12月9日、年長児からアグピー号の運転手さんに「いつもありがとう」というお礼の言葉とともに、クリスマスリースが手渡されました。クリスマスリースを手渡した後、60人の園児たちは順番にアグピー号に乗り込み、座席に座って降車ボタンを押したり、案内放送を聞いたりするなどして乗車体験を楽しみました。

## ●あぐびっぴにサンタさんが登場



〈サンタさんからプレゼントを受け取る子どもたち〉

「あぐびっぴ」では12月14日から25日までの間、クリスマスの歌を歌ったり工作をしたりして親子でクリスマス気分を味わうクリスマスウィークを行いました。そして、クリスマスイブの24日には「クリスマス会」があり、皆で歌や踊り、人形劇などを楽しみました。会の最後にはサンタクロースが登場し、子どもたちは大喜び。サンタさんからプレゼントを受け取ると、自然と笑顔になりました。プレゼントは、牛乳パックで作った“ぱくぱくサンタ”。子どもたちは、さっそくぱくぱくサンタを動かして、サンタさんと一緒にクリスマス会を楽しみました。

## ●スポーツ少年団が駅伝で交流



〈勢いよくスタートを切る団員たち〉

第25回阿久比町スポーツ少年団交流大会が12月6日、スポーツ村陸上競技場でありました。町内の野球、サッカー、バスケットボールなどのスポーツ少年団員たちが参加し、駅伝を通して交流しました。

1チーム10人でタスキをつなぎ、陸上競技場のトラックを走り、健脚を競い合いました。コース脇からは、チームメイトや保護者らが、走る選手に熱い声援を送っていました。

結果は次のとおりです。(敬称略)

【低学年の部】▽優勝 A. F. C. AGUI-A ▽準優勝 白沢ベアーズA ▽第3位 A. F. C. AGUI-D

【高学年の部】▽優勝 A. F. C. AGUI-A ▽準優勝 阿久比 ILEX ▽第3位 A. F. C. AGUI-D

## ●阿久比中の先生が草木小学校で出前授業



〈榊原先生(中央)とウォーミングアップをする児童たち〉

草木小学校で12月17日、阿久比中学校の先生が体育の出前授業を行いました。授業を行ったのは11月にも高学年に「ケガの予防」の講話と実技をした榊原清孝先生。5年生と6年生の約70人を相手に中学校で行っているウォーミングアップやバランストレーニングなどを盛り込んだ授業を行いました。工夫された内容に、児童たちは楽しそうに体を動かしていました。授業後、児童は「いろいろ難しい運動もあった。あと3カ月頑張って、中学生になるまでできるようにしたい」と話しました。児童たちにとって中学校の授業の雰囲気を感じる良い機会となりました。